



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldungen PRev. Salzwedel

Berichtszeitraum vom 26.01.2026 bis 27.01.2026

**Tägliche Verkehrs- und Kriminalitätslage "Mercedes landet auf dem Dach" "Ford durchbricht Brückengeländer"
"Wildunfall" "VW ohne Versicherung"**

Mercedes landet auf dem Dach

Benkendorf, L15, 26.01.2026, 16:10 Uhr

Ein 64jähriger fuhr mit einem Mercedes-Transporter am Montagnachmittag in Benkendorf die Landesstraße 15. Als er den Ortsausgang in Richtung Liesten passierte und sein Fahrzeug beschleunigte, brach auf der vereisten Fahrbahn das Heck aus, kam ins Schleudern und nach links von der Fahrbahn ab. Im dortigen Straßengraben kam der Transporter dann auf dem Dach zum Liegen. Der Mann blieb bei dem Unfall unverletzt. Das Fahrzeug musste geborgen werden. Der Sachschaden beläuft sich auf einen fünfstelligen Betrag.

Ford durchbricht Brückengeländer

Schernikau - Binde, K1006, 26.01.2026, 20:10 Uhr

Als eine 42jährige mit ihrem Ford auf der Kreisstraße 1006 von Schernikau in Richtung Binde unterwegs war, geriet sie nach einer Linkskurve mit dem Fahrzeug ins Schleudern und durchbrach ein Brückengeländer des dortigen Flötgrabens. Verletzt wurde bei dem Unfall niemand. Der Schaden beläuft sich schätzungsweise auf einen Betrag im unteren fünfstelligen Bereich.

Wildunfall

Salzwedel - Pretzier, B190, 26.01.2026, 15:35 Uhr

Auf der Bundesstraße 190 war am Montagnachmittag eine 36jährige mit ihrem Skoda unterwegs, als sie mit einem Reh kollidierte, welches dort plötzlich über die Fahrbahn wechselte. Für das Reh endete der Zusammenprall mit dem Fahrzeug tödlich. Am Skoda blieb ein Schaden im vierstelligen Bereich zurück.

VW ohne Versicherung

Salzwedel, Karl-Marx-Straße, 27.01.2026, 00:45 Uhr

Eine Polizeistreife kontrollierte am frühen Dienstagmorgen in Salzwedel auf der Karl-Marx-Straße einen 28jährigen mit einem VW. Im Laufe der Kontrolle stellte sich schließlich heraus, dass das Fahrzeug nicht mehr versichert war. Die Kennzeichen des VW wurden daraufhin entstempelt, indem die Plaketten entfernt wurden. Die Weiterfahrt wurde dem Mann untersagt und er muss sich nun in einem Strafverfahren wegen des Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz verantworten.

(IR)

